



FEDERACIÓN DE NATACIÓN COMUNIDAD VALENCIANA

Asociación privada sin ánimo de lucro. Entidad de utilidad pública (B.O.E. nº 249 de 17-10-90)

SEDE SOCIAL - Complejo Deportivo Cultural Pechina

C/ Paseo de la Pechina, 42 - 46008 VALENCIA

Tel. 963 851 123 - Fax 963 820 841- federacion@fncv.es

ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN DE NATACIÓN DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

Registro Entidades Deportivas C.V. nº 36 - C.I.F. G/46 452 843 www.fncv.es

Día: Sábado 12 de julio de 2025
Hora: 1^a convocatoria: 10:45 horas
2^a convocatoria: 11:00 horas
Lugar: Federación de Natación Com. Valenciana. Paseo de la Pechina 42, Valencia

Orden del día

- 1º Lectura y aprobación del acta Asamblea General 14-09-2024
- 2º Informe del Presidente
- 3º Memoria deportiva temporada 2024-2025
- 4º Balance económico 2024
- 5º Pérdidas y ganancias 2024
- 6º Presupuesto temporada 2025
- 7º Normativa económica 2025-2026
- 8º Ruegos y preguntas

Asistentes

Presidente: D. Marco Rivera Miranda

Vicepresidente: D. Pablo Serra Rollano

Secretario: D. Javier García-Andrade Serrano

Clubes

CN Azahar Sincro – Javier García-Andrade

CN Castalia Castellón – D^a. Ana Belén Dalmau

CN Waterpolo Turia – D. Javier Vicente Conejos

CN Ferca – D. Jose Antonio Lopez

CN Mediterraneo Valencia – D. Pablo Estivalis
CN Máster Sedaví – D. Agustín García González
CN Xàtiva – Dª. Sofia Andrés
CN Olympic Dom Bosco Nazaret – D. Sergio Bermejo Albero

CN Waterpolo Levante – D. David Valero

CN Artística Atlantis – Dª. Raquel Legua

C Nou Godella Natación – Dª Mari Cruz Zaragoza

Sección Deportiva Universidad Politécnica de Valencia – D. Antonio Benages

CD Centro Excursionista Eldense – D. Jose Julián López Quintana

Deportistas

D. Marco Rivera Miranda

D. Víctor Manuel Moreno Vidal

D. Pablo Serra Rollano

Entrenadores/as

Dª. Antonia Simón Urban

D. Francisco García Payá

Jueces Árbitros

D. Rodolfo León Gallo

Dª. Pilar Pocero Rebollo

Asistentes NO asambleístas:

D. Miguel Vázquez Calvo, como Coordinador General de la FNCV.

En la ciudad de Valencia, siendo las 10:45 horas, del día 12 de julio de 2025, se celebra la Asamblea General Ordinaria de esta Federación, con la presencia de las y los asambleístas que anteriormente se relacionan y que recibieron convocatoria, en tiempo y forma, de acuerdo a la legislación vigente.

Desarrollo de la sesión:

El Sr. Presidente, tras la salutación, cede la palabra al Secretario General para que tome nota de los asistentes. Una vez concluida la comprobación, el Sr. Presidente agradece su asistencia y pasa a desarrollar los puntos del día.

1º Lectura y aprobación del acta de la Asamblea General anterior

Se hace constar por parte de Dª Ana Belén Dalmau, representante del CN Castalia Castellón, que no figura en el listado de asistentes a la Asamblea celebrada el 14 de septiembre de 2024. Se acepta el error y se modifica el acta incluyendo al CN Castalia Castellón.

Introducida dicha modificación, se procede a la aprobación del acta de la Asamblea General celebrada el 14-09-2024.

No habiendo ninguna otra alegación al acta de la Asamblea General, se aprueba por unanimidad.

2º Informe del Presidente

El Presidente toma la palabra e informa que se ha presentado la memoria deportiva que incluye todos los resultados obtenidos hasta la fecha. Por otra parte, hace referencia a las más de 140 medallas obtenidas en competiciones nacionales e internacionales.

En el área de Natación cabe destacar el gran trabajo que lleva realizando Alba Herrero del KZ Swimming campeona del Mundo en la Copa del Mundo celebrada en Ibiza, un gran hito para nuestra federación nunca antes conseguido. Participará en el Mundial de Singapur en las pruebas de Aguas Abiertas, lo que la sitúa como un gran referente para las y los deportistas valencianos. Nacho Campos del CN Nados Castellón, récord de España en la prueba de relevos nadará la prueba en el Mundial de Singapur. Noa Martín, Pablo Martínez y Carla González del CN Ferca, clasificados para competiciones internacionales. Respecto a competiciones nacionales mencionar a Paula González que ha conseguido varias mejores marcas y récords autonómicos, al igual que poner en valor a Rosa Peris, como ejemplo de constancia y grandes resultados. Respecto a clubes, destacar el gran papel realizado por el CN Ferca clasificado como Campeón Autonómico Absoluto-Junior en invierno y en verano y el CN Nados Castellón como Campeón de la Copa Autonómica de clubes de División de Honor. Sin olvidar al CN Castalia Castellón y el C Tenis Elche, presentes también en diferentes podios. Ha habido participación valenciana en los diferentes mundiales celebrados en Singapur, Budapest, Ibiza y Setúbal.

Como selección Valenciana se ha obtenido una 3^a posición en categoría junior y 4^º en categoría Infantil y Alevín.

En cuanto al área de waterpolo, en el Campeonato de España de selecciones celebrado en Palama se obtuvo un 7^a plaza para el equipo masculino y 10^º puesto para el equipo femenino. Los equipos realizaron un buen trabajo, pero se enfrentaron a unos duros cruces en la competición. En cuanto a la liga nacional, todos los clubes mantienen categoría. En primera división masculina CD Waterpolo Turia, en femenina C Waterpolo Elche y CD Waterpolo Turia. En segunda división masculina C Waterpolo Elche y C Nou Godella Natación. Se ha celebrado el Campeonato de España Alevín en Elche. Por otra parte, Rubén Olmos ha sido convocado con la Selección Nacional Sub-16 para preparar el campeonato de Europa de Turquía.

En el área de natación artística, se continua con el gran trabajo de los últimos años y la línea ascendente en cuanto a resultados. Se han conseguido 4 medallas en el Nacional de verano de 1^a División en categoría Alevín y 15 medallas en el Nacional Alevín-promoción e Infantil de segunda división. En cuanto a clubes, el CN Artística Atlantis se proclama Campeón de España en el Nacional de verano de Primera División categoría Infantil. Hay que destacar el papel de las deportistas becadas en Cheste: Claudia García, Amaya Elman y Balma García, medallistas en figuras por edades y Martina Pérez subcampeona de España en figuras en el Campeonato de España de invierno. Han sido preseleccionadas para formar parte de la concentración de la selección infantil nacional: Amy Pina, Matina Pérez y Claudia García, todas ellas becadas en el PED-Cheste. Como selección nacional se ha conseguido una 3^a plaza en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas, subiendo al podio por primera vez. Además, contamos con un gran nivel de la Natación Artística masculina con 5 representantes valencianos en la concentración técnica que organiza la RFEN en el CAR de San Cugat. A nivel Senior, Natalie Baker y Victoria Dolz han sido medallistas en las pruebas de solo. En competición autonómica el CN Azahar Sincro se ha proclamado Campeón por clubes. A nivel nacional encontramos al CN Artística Atlantis, CN Azahar Sincro, CD Stadio Alicante y CN PS Water Benidorm entre los mejores clubes.

La natación máster de la Comunidad Valenciana está en un buen estado de forma y los resultados lo demuestran. En el Campeonato de España de Invierno, se han obtenido 90 medallas, se han batido 2 récords de España y 30 récords autonómicos. En el Campeonato de España de fondo se obtuvieron 15 medallas y 8 récords autonómicos. En el Campeonato de España de Aguas Abiertas se consiguieron 10 medallas y en el Campeonato de España de Verano se batieron 50 récords autonómicos, 9 récords de España y 105 medallas.

En el área de proyectos deportivos, se ha llegado a un acuerdo con el Ayuntamiento de Valencia para la subvención del proyecto Valencia Acuática, con el objetivo de promocionar los deportes acuáticos de cara a la Gay Games que se celebrarán en el 2026 en la ciudad de Valencia y a realizar alguna acción para con los afectados de la DANA. En este proyecto se llevarán a cabo 4 eventos deportivos en las nuevas instalaciones de Nou Moles:

- El Arte en el Agua: exhibición benéfica del equipo nacional de Natación Artística
- V Open Máster Internacional de Natación Artística, con promoción y presencia de deportistas masculinos.
- Torneo Impulsa Waterpolo, diseñado para la práctica de waterpolo a nuevas audiencias.
- Master One, evento de natación que promueve la inclusión y diversidad y va enfocado a la promoción de la competición que se celebrará en el 2026 en la ciudad de Valencia.

Mención especial a los deportistas valencianos más destacado en las diferentes áreas:

- Samuel García, como Campeón del Mundo de Waterpolo de categoría Junior
- Irene Marina, como Campeona de Europa de Waterpolo en categoría Catede
- Naia Álvarez, como Campeona de Europa y medalla de bronce en el Campeonato del Mundo de categoría Junior de Natación Artística, y por ser la primera deportista valenciana del programa PED-Cheste, que formará parte de la Selección Nacional de Natación Artística para preparar el nuevo ciclo Olímpico de cara a LA28.
- Nacho Campos, por su clasificación y participación en el Mundial de Singapur.
- Ángela Martínez, por sus grandes resultados y su participación en el Mundial de Singapur.
- Belén Gonzalvo, por su reciente acreditación como primera árbitra internacional de Waterpolo de la FNCV.
- David Almela, por su convocatoria como árbitro en el Mundial Absoluto de Natación de Singapur.
- Rubén Olmos, por su participación como técnico de la Selección Sub-16 en el Mundial de Waterpolo de Turquía.

En cuanto a proyectos de tecnificación y planes deportivos se producen las siguientes novedades:

- Petxina Natación:

Finaliza un ciclo en el programa de tecnificación y se incorpora como nuevo técnico a Fernando Cuesta. Se dejan los pisos como residencia de los deportistas becados y se pasa a residir en residencia, lo que consideramos que es un plus para su formación y desarrollo. Agradecer a Jose López, miembro de la Junta su papel y ayuda en la gestión. El grupo de deportistas es un grupo nuevo y rejuvenecido.

- PED-Cheste Natación:

Se sigue la línea marcada las últimas temporadas por el buen trabajo y colaboración que se está realizando con los clubes. Se agradece a Félix y Javi Vilata su gran trabajo y apoyo al proyecto y en los cambios realizados. Se marca como objetivo mantener y mejorar resultados.

- PED-Cheste Natación Artística:

Muy contentos con el funcionamiento del programa y el trabajo realizado para la técnica Teresa González y el apoyo como directora técnica de Laura López. Es uno de los programas más asentados a nivel nacional y que poco a poco va dando frutos. Se incorpora por primera vez un deportista masculino a programa. Como hito, la selección de Naia para el equipo nacional absoluto.

- Tecnificación Waterpolo:

Este es el último año que se realizan tecnificaciones de waterpolo con Rubén Olmos, por un tema de viabilidad económica. Se formados deportistas de alto nivel que han participado en competiciones de selecciones nacionales.

En cuanto a la Federación Valenciana como entidad se va realizar una reorganización del departamento de competición ya que es el área en el que se están detectando algunos puntos de mejora y necesidad de acometer reformas. Se va a buscar un perfil con experiencia en competición que permita implementar mejoras. La plantilla está ajustada a la realidad de la federación. La instalación está en funcionamiento a falta de ajustar la zona de despacho del presidencia y sala de Juntas. Se está a la espera de formalización de los contratos de gestión de Benimamet y Nou Moles, por lo que estamos en conversaciones con FDM. Se nos ha solicitado por parte de FDM la apertura del gimnasio de Petxina por la presión de vecinos. La apertura de Nou Moles ha sido un quebradero de cabeza por los errores de diseño de las máquinas. Benimamet, no ha sido solicitada por ninguna entidad y en caso de continuar con ella se requieren realizar algunas actuaciones. El personal dela FNCV tiene elecciones sindicales a final de año para elegir a sus tres representantes sindicales.

En cuanto a las relaciones institucionales, se mantiene la buena sintonía con FDM y Conselleria de Deportes y se pone de manifiesto la buena impresión que tienen de la FNCV en cuanto a la gestión de las instalaciones. Respecto a CONFEDECOM buenas relaciones a raíz de los convenios integración y cada vez mejor valoración de la FNCV. La relación con la RFEN se mantiene cordial y con buena colaboración en todo aquello que puede aportar la FNCV al deporte nacional. Nos hemos implicado en la solicitud por parte de la RFEN para la búsqueda de socios y oportunidades para la organización del Mundial de Natación del 2031 con Valencia como ciudad candidata y en coorganización con Barcelona. Existe la posibilidad de llevar a cabo un proyecto para cubrir la piscina de Parque del Oeste y ser sede de la Natación Artística,

Waterpolo, Hig Diving y Aguas Abiertas. Aunque actualmente la función de la FNCV es la de facilitar el contacto entre la RFEN y las entidades locales. La FNCV mantiene su intención de observar y supervisar la buena gestión por parte de la RFEN, habida cuenta del desfase en el presupuesto que presentan las cuentas de la entidad.

3º Memoria deportiva temporada 2024-2025

Toma la palabra D. Miguel Vázquez como Coordinador General, para dar cuenta de la memoria deportiva que recoge los resultados de la temporada 2024-2025.

Comenta que se había detectado un error entre la información que dispone la FNCV y la que tenía publicada el observatorio de la Conselleria. Se aclara que era un error por parte de la plataforma de la Conselleria.

Queda pendiente la creación de una comisión que estudie la pérdida generalizada de licencias de todos los estamentos.

Se aprueba la memoria deportiva por unanimidad.

4º Balance económico 2024

Toma la palabra D. Pablo Serra, Vicepresidente Económico de la FNCV, para desarrollar los temas económicos sujetos a aprobación por parte de la Asamblea.

En primer lugar, hace una visión general de los desafíos económicos a los que se ha tenido que hacer frente la entidad como ha sido la emergencia sanitaria, la crisis energética y los diferentes conflictos existentes que generan incertidumbre económica a cualquier entidad.

En el año 2024, un año de aparente normalidad, se ha conseguido llegar a un resultado neutro con unas pérdidas de -84€. Para el año 2025, nos enfrentamos al desafío de la gestión de una nueva instalación como Nou Moles y los problemas técnicos que presenta.

Se va a realizar una inversión en la nueva instalación para la adecuación de la sede social y la compra de material, por lo que se va a solicitar una financiación de 30.000€ para llevarlo a cabo y que no afecte a la liquidez de la federación, por recomendación del asesor contable.

No se prevé ninguna situación de pérdida para el próximo periodo contable.

La Generalitat Valenciana es la principal fuente de ingresos públicos de la FNCV.

La fundación Trinidad Alfonso ha cambiado su filosofía a la hora de financiar proyectos deportivos y se van a centrar en financiar a deportistas directamente.

En el área de transparencia se encuentran las cuentas auditadas de los años 2022, 2023 y 2024.

Se aprueba el balance económico por unanimidad.

5º Pérdidas y ganancias 2024

Se aprueba la cuenta de pérdidas y ganancias por unanimidad.

6º Presupuesto temporada 2025

Se aprueba el presupuesto para la temporada 2025 por unanimidad.

7º Normativa económica 2025-2026

Se actualizado el coste del material federativo con la intención de cubrir el mantenimiento de este.

Se actualiza el importe por desplazamiento a 0,24€/km tal y como se acordó en la asamblea de hace 2 años.

Se aprueba la normativa económica para la temporada 2025-2026 por unanimidad.

8º Ruegos y preguntas

D. Francisco Payá pone de manifiesto el problema que existe en el número de jueces para asistir a las competiciones y la limitación por edad del acceso al comité arbitral de las diferentes disciplinas.

D. Rodolfo León expone que el principal problema de las convocatorias para las competiciones reside en la falta de disponibilidad para asistir al elevado número de competiciones en fin de semana. A la hora de la inscripción de aspirantes de los cursos, no es un problema de falta de gente interesada, ya que las plazas ofertadas se cubren y no hay capacidad para atender a todos los interesados.

D. José López propone que se estudie la posibilidad de que cada club participante en una competición se comprometa con la aportación de un determinado número de árbitros, con objeto de reducir costes de desplazamientos.

Dª Pilar Pocero, pone de manifiesto que la asistencia a una competición por parte del árbitro va precedida de una preparación previa y costosa en cuanto a formación e implicación.

El presidente Marco, propone convocar un grupo de trabajo para buscar soluciones al coste arbitral con el objetivo de reducir los costes a los clubes.

D. Antonio Benages pregunta sobre la gestión de la instalación del Parque del Oeste, ya que se habló de la posibilidad de que la FNCV se propusiera para llevar la gestión. Por otra parte, pide que en competiciones Máster se pongan los tacos de salida para los espaldistas. D. Marco le responde que estaba prevista la instalación de tacos de salida, pero no se podían montar en la instalación donde se realizó la competición. Respecto a la instalación, comenta que todavía queda un año al actual gestor; en el momento que salga a licitación la Federación estudiará presentar propuesta o por lo menos influir en que se tenga en consideración el desarrollo de actividad federativa en la instalación.

D. Javier Vicente pregunta sobre el consumo de suministros de Benimamet. D. Pablo Serra comenta que actualmente no se pagan suministros por el acuerdo firmado con FDM. D. Javier comenta que el programa de tecnificación de waterpolo ha sido un fracaso ya que no se han cumplido con los objetivos propuestos. D. Marco responde que es cierto que no se han

alcanzado los objetivos perseguidos, aún a costa del gran gasto económico que se ha invertido. Actualmente no se está en los planes continuar con el proyecto de tecnificación en waterpolo y potenciar los campeonatos de selecciones. D. Javier ruega no descartar completamente el proyecto de tecnificación de waterpolo. D. Miguel Vázquez, comenta que la falta de financiación viene desde el CSD a la que no le interesa la apuesta por centros, pero sí por la apuesta de deportistas específicos y la interpretación que hace la Conselleria del área que lo considera un deporte de promoción; sí se continuará con los grupos de seguimientos.

D. Javier pregunta por la cobertura del seguro médico de la licencia ya que se comenta que el seguro no cubre los Campeonatos de España. D. Miguel Vázquez comenta que nuestro seguro sí que cubre en los Campeonatos de España pero el problema es la falta de hospitales concertados en determinados territorios.

D. Agustín García agradece la implicación por el trabajo y apoyo recibido tras la DANA. También agradece el ofrecimiento que recibieron de instalaciones para los clubes Xúquer, Sirenas de Catarroja, Sedaví. D. Marco le devuelve el agradecimiento y le reconoce la fuerza y valentía que demuestran día a día.

El Secretario levanta la sesión a petición del Presidente a las 13:00 horas.

Vº Bº

El Presidente

El Secretario General

Marco Rivera

Javier García-Andrade